

Im Haushaltsplan 2018 ist für die Sicherstellung des Brandschutzes die Neubeschaffung eines Rüstwagens für die Löschgruppe Stadtmitte vorgesehen, Seite II-63. Dies dient als Ersatz für das bereits seit 1986 im Einsatz befindliche Altfahrzeug. Hierfür ist im Investitionsprojekt 5.100.135 ein regulärer Auszahlungsansatz in Höhe von 350.000 EUR vorgesehen.

Im Rahmen des jetzt abgeschlossenen Ausschreibungs- und Vergabeverfahrens hat sich herausgestellt, dass für die wirtschaftlichste Beschaffung nach dem Anforderungsprofil der städtischen Feuerwehr insgesamt 453.775,92 EUR benötigt werden.

Durch die Verwaltung wurden schon Einsparungen bei der Beladung gemacht. Es wird ein Teil der Beladung des alten Rüstwagens weiter verwendet, soweit dies möglich ist.

Unter Berücksichtigung der im Haushalt zur Verfügung stehenden Mittel sind daher noch überplanmäßige Mittel in Höhe von 103.775,92 EUR erforderlich.

Die erforderliche haushaltsrechtliche Deckung erfolgt aus dem Projekt „Erschließung Gewerbeflächen Klingsiepen“, das 2018 nicht begonnen wurde.

Die Auftragsvergabe ist für die heutige Ratssitzung im nichtöffentlichen Teil vorgesehen.